

## **CLASSES EN LIGNE- programme adulte de Ballet Divertimento**

### **Procédure :**

1. Ouvrir un compte avec MINBODY (si vous n'avez pas de compte).
2. Ouvrir une session MINDBODY avec votre identifiant (courriel) et votre mot de passe
3. Cliquez sur ACHAT/ONLINE STORE : « AD 1 Classe Online » ou « AD 5 Classes Online » ou « AD 10 Classes Online »
4. Allez dans CLASSES et s'INSCRIRE dans la classe de votre choix
5. Cliquez sur FAIRE UNE SEULE RÉSERVATION
6. Vous recevrez de reception@balletdivertimento.com ou danse@balletdivertimento.com un courriel environ 30 minutes avant le début de la classe. Cliquez sur le lien pour accéder à la classe.

Politique d'inscription : Prenez note que vous avez jusqu'à 60 minutes avant le début de la classe pour vous y inscrire.

Politique d'annulation : Prenez note que lorsque vous vous inscrivez à l'avance dans une classe, vous avez jusqu'à 90 minutes avant le début de la classe pour annuler votre présence sans pénalité si vous décidez de ne pas y participer. Dans le cas contraire, votre classe sera automatiquement débitée de votre compte.

Nous espérons que cette alternative temporaire vous permettra de poursuivre votre passion et rester en forme en attendant votre retour en studio.

## **ONLINE CLASSES - Ballet Divertimento's Adult Program**

### **How to proceed:**

1. Open an account with MINDBODY (if you don't already have an account)
2. Open a session of MINDBODY with your identifier (email) and your password
3. Click on ACHAT/ONLINE STORE: « AD 1 Class Online » or « AD 5 Classes Online » or « AD 10 Classes Online »
4. Go to CLASSES and register for the class of your choice
5. Click on MAKE A SINGLE RESERVATION
6. You will receive a link from reception@balletdivertimento.com or danse@balletdivertimento.com approximately 30 minutes before the beginning of the class. Click on the link to enter the class.

Registration policy: Please note that you have up to 60 minutes before the beginning of the class to register.

Cancellation policy: Kindly note that once you have signed into your class you have until 90 minutes before the class begins to cancel your attendance without penalty, if you decide not to participate. Otherwise, your class will be automatically deducted from your account.

We strongly hope that this temporary alternative will allow you to continue to follow your passion and stay in shape while waiting for the resumption of in-studio classes.